
進路・キャリア通信 ～ 道を拓く ～

２０２４．５．２０（月） 与那原中学校 進路・キャリア担当

3年総合学習（進路）②
先週の火曜日に、総合学習（進路②）で、高校の課程、学科についての説明後、各自の１，２年の評定と
これまでの内申点のA圏（80％）のデータを見て、3年生でどんな努力をしたらいいのか、考える時間を
設定しました。また、体験入学の申し込みの流れも確認しました。現在、沖工ツアーの募集が届いています。
希望する生徒の皆さんは、〆切を守って申し込んでください。

1，2年の評定と3年目標の評定をみて、私が努力すること＆ふりかえり

・数学と社会を中心に学習して、検定も進んで受けていこうと思いました。
家庭学習も忘れずに頑張りたいです。

・現実を見て悲しい気持ちになった。めざせ首里！！

・今までは全日制とか意味を理解しないでいたから、学科・課程についての
説明を聞いて、自分の進路をよく考えることができた。

・1年、2年の評定を知れて、3年で補わないといけないところが何か分かった。苦手なところを改
善するだけじゃなくて、良かったところも維持することも忘れないで最後の年を過ごしたい。

・実技教科より、5教科の方が低いから提出物をしっかり出して、国語は漢字、長文、社会は流れ
を知る、数学は公式覚え、凡ミスをしない。理科は何が何かしっかり覚える。英語は読み書きいろ
いろ頑張る。長文特に。

・内申点や合格ラインをみると、受検生なんだなと気が引き締まった。目標とする高
校がはっきりしてきた。
・もちろんオール５をとりたいけれど、まずは苦手な英語で最低でも４はとらないとい
けないなと感じました。また、技能教科をオール５とりたいと感じました。

・1，2年の評定のままでは、自分の志望校に届かないから、3年で絶対に取り戻すという気持ちで
取り組む。

・自分の目的の高校にどれくらい点数が必要か、当日点で合格するのは何点以上か把握するこ
とができました。私もイチローさんみたいに、毎日コツコツ頑張って合格したいです。

・行きたい高校が決まらないのに、無駄に評定が高い。高校を決めないとやばくね。お姉ちゃんと
同じ知高の応用行こうかな・・・。


